

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN DARING

Satuan Pendidikan : SD IST AL - ALBANI
Kelas / Semester : 6 /1
Tema : Globalisasi (Tema 4)
Sub Tema : Globalisasi dan Manfaatnya (Sub Tema 2)
Muatan Terpadu : Bahasa Indonesia, IPA, IPS
Pembelajaran ke : 1
Alokasi waktu : 1 pertemuan (30 menit)

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Setelah membaca teks yang dibagikan oleh guru, siswa dapat membuat peta pikiran berdasarkan informasi penting dalam teks dengan sistematis.
2. Setelah melakukan percobaan tentang lampu hemat energi, siswa mampu menyusun laporan hasil kegiatan dengan sistematis.
3. Setelah mencari informasi tentang bentuk kerjasama politik ASEAN, siswa mampu menganalisis peran Indonesia dalam kerjasama tersebut dengan baik.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Kegiatan Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Kelas dibuka dengan salam, menanyakan kabar dan mengecek kehadiran siswa melalui google meet.2. Guru memandu siswa untuk memulai pembelajaran dengan berdoa terlebih dahulu.3. Guru menjelaskan tujuan pembelajaran dan cakupan materi yang akan dipelajari pada pertemuan kali ini	3 menit
Kegiatan Inti	<p>Langkah-langkah kegiatan pembelajaran</p> <ol style="list-style-type: none">1. Siswa membaca teks yang dibagikan guru lalu mengidentifikasi informasi penting apa saja yang ada dalam setiap paragraf teks tersebut. Setelah itu membuat peta pikiran dalam bentuk diagram dengan bimbingan guru.(sinkron)2. Siswa melihat tayangan video singkat tentang hemat energi lalu menentukan upaya apa saja yang bisa dilakukan untuk menghemat energi di rumah.3. Siswa melakukan percobaan mandiri tentang lampu hemat energi dengan bimbingan orang tua di rumah lalu menyusun laporan hasil kegiatan tersebut secara sistematis(asinkron)4. Siswa mencari informasi tentang kerjasama ASEAN di bidang politik lalu menganalisis apa saja peran Indonesia dalam kerjasama tersebut (asinkron)	22 menit
Kegiatan Penutup	<ol style="list-style-type: none">1. Siswa bersama dengan guru mengambil kesimpulan2. Guru mengajak siswa melakukan evaluasi dan refleksi melalui google meet3. Siswa dijelaskan materi yang akan dipelajari pada pertemuan selanjutnya4. Berdoa dan penutup	5 menit

C. PENILAIAN

Penilaian yang akan dilakukan terdiri dari penilaian sikap melalui rekaman sikap, penilaian pengetahuan melalui dokumentasi kegiatan dan tes melalui google form, serta penilaian ketrampilan berupa dokumentasi laporan hasil kegiatan.

Mengetahui,
Kepala Sekolah SD IST Al- Albani

Agus Purwanto, S.Pd.I., M.Pd
NIK 010 001 006.

Karanganyar, 19 September 2020

Guru Kelas 6

Umi Wahyuningsih, S.Si.
NIK. 020501009

